

**Mitteilung an unsere
geschätzte Kundschaft**

Birsfelden, im November 2016 RW/FB

LSVA-Erhöhung 2017

Sehr geehrte Damen und Herren

Auf 1. Januar 2017 wird der Bundesrat die leistungsabhängige Schwerverkehrsabgabe (LSVA) trotz verschiedenen Interventionen von ASTAG, Spedlogswiss etc. erhöhen.

- Offizielle Medienmitteilung Bund: [Link](#)
- Stellungnahme ASTAG: [Link](#)

Leider ist es uns nicht möglich, diese vom Staat verursachten Mehraufwendungen selbst zu tragen. Sobald uns die spezifische Erhöhung des GU-Tarifes der ASTAG offiziell bekannt gegeben worden ist, werden wir Sie über den genauen Frachtzuschlag „LSVA-Schweiz“ informieren, welchen wir ab dem 1.1.2017 erheben werden müssen.

Wir bitten Sie, dies in Ihrer Budgetplanung für das Jahr 2017 vorzumerken.

Für eventuelle Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Besten Dank für Ihre Kenntnisnahme und Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüssen

Trans Maritime AG

Roger Walliser Florian Blättler